

# Erste Medaillen des Flimserstein Race Teams an den Bündnermeisterschaften

e. Kürzlich kämpften die talentiertesten Bündner Nachwuchsfahrerinnen und -fah-

rer am Corvatsch um die kantonalen Titel, die Bündnermeisterschaften.

Die Titel wurden in den Kategorien U14 und U16 in den Disziplinen Super-G, Riesenslalom und Slalom vergeben sowie auch in der Kombination (Kombi aus Super-G, RS und SL). Die fünf Flimserstein Race Team-Athleten erzielten Top-Resultate. Mauro de Almeida holte mit dem zweiten Platz im Super-G die erste Bündnermeisterschafts-Medaille für das FSRT, weiter fuhr er im Slalom auf Platz vier. Mit dem zweiten Platz in der Kombination holte Nico Wehrli die zweite Medaille, er wurde Vierter im Super-G, Sechster im Slalom und Fünfter im Riesenslalom. Weiterer FSRTler im Super-G: Alessia Wehrli 9., Gianluca Vincenz 12. und Laurin Seelig 14. Slalom: Gianluca 14., Alessia 20. und Laurin ausgeschieden; und zuletzt im Riesenslalom: Alessia 20., Gianluca, Mauro und Laurin ausgeschieden.

Da die Bündner Meisterschaftswettkämpfe zugleich Bestandteil des Raiffeisen Ochsner Sport BSV Cups sind, wurden auch die Cup-Wertungen prämiert. Die Cup-Wertung besteht aus fünf kantonalen Rennen, einem Technik-Bewerb und der Bündner Meisterschaft. Bei der Kategorie U14 Knaben wurden Nico Wehrli Vierter und Mauro de Almeida Fünfter.



Nico Wehrli, Gianluca Vincenz, Laurin Seelig, Mauro de Almeida, Alessia Wehrli, von links.

Bild zVg

# Einweihung eines Bücherhäuschens in Sagogn

e. Der Verein Pro Sagogn durfte ein altes Kehrichthäuschen, welches die Gemeinde Sagogn nicht mehr benötigte und abgerissen worden wäre, zu einem Bücherhäuschen umbauen. Die Gemeinde stellte das Material zur Verfügung und ein Gemeindearbeiter half beim Umbau. So entstand in den letzten Monaten eine schöne und attraktive «casetta da cudischs» (Bücherhäuschen). Anlässlich einer kleinen Feier am Karsamstag wurde die Casetta eingeweiht. Nach kurzen Ansprachen von Martina Beeli, Gemeindevorstandsmitglied Sagogn, und Ingrid Meyer, Vorstandsmitglied Pro Sagogn, durfte der Gemeindepräsident Hans-Peter Casutt zusammen mit Ingrid Meyer das Band durchschneiden und das Bücherhäuschen eröffnen. Zahlreiche Erwachsene und auch viele Kinder haben die Gelegenheit benutzt und das Häuschen besucht. Die ersten Bücher wurden ausgewählt und mitgenommen. Verschiedene Personen haben neue Bücher gebracht und sie in die Gestelle eingeordnet. Während der Er-

öffnung und des Apéros hat die Alphorngruppe Ruinaulta das zahlreiche Publikum immer wieder mit ihren Stücken erfreut und die Feier verschönert. Der Präsident von Pro Sagogn, Luis Poltéra, durfte viele lobende Worte für das neue Angebot in Sagogn entgegennehmen. Er hoffe, dass viele Personen von der Möglichkeit, Bücher auszutauschen Gebrauch machen.

Jedermann kann nun gratis Bücher holen oder persönlich in die entsprechenden Regale einordnen. Aus Platzgründen wird gebeten, nur wenige und gut erhaltene Bücher zu bringen, damit möglichst viele Personen dieses Angebot nutzen können. Die Casetta ist täglich von 7 bis 20 Uhr geöffnet.



Der Gemeindepräsident Hans-Peter Casutt und Ingrid Meyer, Vorstandsmitglied Pro Sagogn, durchtrennen das Band.

Bild zVg